
広報白河　2012.10.１（H24） 広報白河　2012.10.１（H24）

い
ち
っ

に
っ

さ
ん
っ

し
っ

び
り
っ
？

ト
レ
パ
ン

ぶ
っ
つ
ぁ
げ
た

びりびり

破けたと言うより「ぶっつぁげた」の方が

よりイメージが伝わっぺ
白河の桜綺麗だがんね～。楽しみだね～。
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　東日本大震災以降、全国の自治体で災害に強いまちづくりを目指し
て、計画や対策が講じられています。本市の給水車導入もその一つ。
　この給水車は、災害時に市民の飲料水を確保するためのもので、一
度に2,000リットルの水を運搬することができます。この量は市民１人
が１日に必要とする飲料水を約３ℓとすると、約660人分に相当します。
また、加圧ポンプを装備しているので、高いところの受水槽に水を送
ったり、低い場所の水をくみ上げたりすることもできます。 
　いつ起きるか分からない災害に、迅速に対応できるように、備えを
怠らず、災害に強いまちづくりを進めていきます。

給水車 Trend- 災害に強いまちづくりに -

まちで話題となっている新しいトレンドをリポート！

　日本はすごい。ロンドンオリンピックの日本人選手の活躍
に、多くの国民が実感しました。オリンピックには本市ゆか
りの新田祐大選手と星奈津美選手が出場し、多くの市民に
感動と勇気を与えてくれました。今回、２人のオリンピッ
ク選手が広報白河のインタビューに答えてくれました。

Shirakawa Ｎew Ｗave

しらかわの新しい波
今、まちの気になること

ＪＯＣジュニアオリンピック第31回全日
本ジュニアバドミントン選手権大会３位
９月14日～17日／宮崎市総合体育館
（宮崎県宮崎市）

■仁
に へ い

平澄
す み や

也さん（中央中２年）

特別企画 本市ゆかりのオリンピック選手の言葉
Special Interview

1986年・会津若松市出身。高校時代を過ごし、
恩師・班

ま だ ら め

目秀
ひ で お

雄さんと出会った本市を新田選手
は、「第２の故郷」と話しています。

1990年・埼玉県越谷市出身。父・幸
こ う じ

治さんは本
市出身で、奈津美さんは祖母に会うため、本市
を訪れています。
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自転車男子
チームスプリント

入　賞
８位

競泳女子バタフライ
200メートル

銅メダル
３位

■オリンピックに参加した感想をお願いします。

■オリンピックに参加した感想をお願いします。

■市民へのメッセージと今後の抱負をお願いします。

■市民へのメッセージと今後の抱負をお願いします。

　オリンピックの自転車チームスプリントで、８位に
入賞することができました。
　日本の競輪はスタートしてからの様々な駆け引きが
ありますが、オリンピックではスタートが最も重要で
あることを実感しました。今回のスタートでは、観客
の声すら聞こえないくらい集中しました。何より、自
己ベストのタイムが出せたことは次の目標の励みにな
りました。

　夢に見たメダリストになれて、本当に嬉しい気持ち
と同時に、支えてくれた色々な人たちに感謝の気持ち
でいっぱいです。本当にありがとうございました。

　皆さんには、オリンピック出場に際し、壮行会やた
くさんの方に温かい声援をいただき、大変感謝してい
ます。結果的にはメダルを取ることができませんでし
たが、いろいろな方に支えられていることを実感した
大会でした。
　今回の経験を踏まえて、次のブラジル・リオデジャ
ネイロに出場できるように頑張ります。ぜひ４年後を
期待してください。

　今後とも今まで同様に応援していただければ本当に
嬉しいです。
　今後は、４年後のリオデジャネイロを目指して頑張
りたいと思います。さらに上を目指すために、もっと
前半のスピードを上げるように強化していきたいと思
います。


